

Sortie du groupe C, jeudi 13 avril 2023

L'après midi devait être pluvieuse d'après les prévisions de la Mé Théo, cette vieille sorcière ne voyant pas les nuages cumulus venir, elle nous a jeté un sort, elle a gonflé le vent et crevé nos pneus. Je commence le bal avant le départ, au moment de prendre ma monture pour partir sur le tracé, je trouve que mon vélo a une allure de dégonflé, reprends-toi lui dis-je mais rien à faire, un remplacement de chambre, pas à coucher mais bien à air s'avère nécessaire. En deux coups de cuillère à pot, le tube noir fut changé et c'est parti avec quelques minutes de retard mais nos féminines en ont profité pour échanger sur un tas de sujets sérieux dont nous les hommes n'y comprennent rien ! Un coup de brosse à reluire ne coute rien, la vacherie viendra plus tard. Le convoi s'ébranle par la voie verte jusque la sortie de Valmont avec une petite variante car notre preneur de clichés nous fait monter trop loin sur la vélo route pour immortaliser nos tronches. Nous ne t'en voulons pas Jacques, l'âge avance et l'œil figé derrière l'objectif tu ne vois pas le temps passé, c'est cependant toujours avec grand respect que je visionne les clichés, des sorties immortalisées pour l'éternité ou presque. La côte de Sorquainville avalée, avec un grand verre d'eau, nous faisons une halte au square Gégé. Notre marin au grand cœur nous manque, je sais qu'il nous en veut, mais sa communication étant limitée, il nous faut aller à la pêche aux informations pour connaître le pourquoi de son absence. Si tu lis les récits, mon poulot, je t'adore et tu nous manques, prends soin de toi ! Maintenant, Eole nous fait face, la vieille lui a téléphoné, en vue de Tocqueville, c'est Jean Claude qui perce de la roue arrière, en plein vent, le groupe continu et Jean Claude reste avec deux chevaliers servants qui lui permettront de revenir sur le groupe. Nous cherchons par quel itinéraire nos réparateurs vont arriver et finalement en continuant à vitesse réduite, nous apercevons nos trois amis qui arrivent au moment où nous allons descendre vers Daubeuf Serville. C'est le moment que choisi l'autre vieille peau pour me foutre un silex dans mon pneu avant et bim la roue avant à nouveau à plat. Il me va falloir investir, le caoutchouc c'est comme le chewing-gum, tu peux t'en servir un temps mais il faut changer régulièrement car sinon, plus de goût ou de résistance. Nos amis qui devaient rentrer et surtout pour ne pas avoir froid, nous sommes toujours en avril, ne te découvre pas d'un fil d'après le dicton, j'imagine celui ou celle qui porte un string, sans le fil, bon j'efface, je vous laisse dans vos pensées ! Finalement, nos amis nous attendent à l'arrêt de bus du supermarché de la route de Ganzeville et nous prenons les dernières photos de cette sortie avant l'éclatement du groupe.

Un brevet sous le signe de la bonne humeur, comme dab, il nous manquait Evelyne, victime des mouvements sociaux, son vélo n'a pu être récupéré par suite du blocage de la zone commerciale.

Brevet sympa, groupe hétéroclite mais soudé face aux épreuves, vent, crevaisons et bien sur plaisanteries.

Didier

Les photos du jour : Jacques <https://photos.app.goo.gl/siXF9D6gFhFqVKf9>